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Ao trigésimo p,rimeiro dia dc julho do ano dc dois mil e vintc, pclas vinta Ê umr horas, por
convoeatórir individual de vints de julho de dois mil e vintc s edital ¡fixrdo na merma date,
rcalizot¡-¡c um¡ scssão ordinÉri¡ dt AssÊmblci¡ dc Frcgrrcsia dc Vcrmoil, na urtiga Escolr da
C¡lvaria * Vcrmoil.

O Pn¡sida¡¡te da Asrcmbleia cornçoü por saüdÊr todos os prusÊntc$, manifest¡ndo o ssu
agrado a&Êão dc prlrblico c ssnd¿ndg o cxêcr¡fro pula cscolha dcstc loc¡l, no ihnbito ds
dessfilbalizåçâo das ¡ssemblEi¿s de frgæsia. Antcs dc dar inlcio aos rrabålhrs, informou do pcdido
d¡ suspcnsão do dcputado do FSD Par¡lo Gamciro, por motivos proffssionris, shånrando Fábio
C¡rrtira t ocuFâr o seu lugar. Nlngudm se ûpôs, nam sË absteve pelo que o þ¿Ui" Canrírr foi
intcgado nç ass€mbleia. flcu not¡ da nova Lci n." ?8Æû20, de. zs oe ¡útno que regulanrsnta a!
nonnas de düvulgrção dâs assêmbleias, ern ffipo de pandcmi4 ate ao finot do çno, salìentmdo quenh scndo possível a divulgaçÐo onlinc das asscmþþias, dcvorå, r sta dÐ mÉxilnr scr torfiadr prriblica
no pram ds cinco dias úteis' Daixot¡ o dcsEfio ao exssr¡tiyo peta qus nð fututu eejl possfvel
gansmitir fin dirc*s ss rseembleiss de firgucsla, criudo as condíçties neccsrÄriæ jú quc i tciirt¡çlo
sssim o preuê"

I - PERÍODO AIITTES DA ORI}E,M DO DTÅ
t. I,churq dhcurs¡o c rprov¡çilo dl ¡tr d¡ rer¡¡ilo ¡ntcrlor
o Prcsidenle dr A¡s€mblcia rcftriu que ! stå foi reúnetids I todog pcdlndo a dispcnsa dn

lcitum da mcsm¿ M¡nuel Orsp*r usou d¿ palavra di¿endo qus nû ¡ssenUcìr a¡rtErior niüo lhc fi¡i
possível jrtsiifrcar a ma ausðnci4 porquû o Prssidcnts d¡ Asscrnblsir nåo lhe pcnnitiu c cürno tål ..e
umå vqu que nio é &ila gurlqucr mcnçüo oû áþ, rclat¡vamerttÊ r mim, qæ ae*a tsr sido feit¿ - ou
que tinhn Þltado 0u quc tinha chcgado itmsado", afirmando quË ilri ¿¡ag divcm ralatar fielmonæ tudo
o qus se p8ssa numa rcuniäo c quc nlio foi o c¿so. O hesidente da Assemblcir hu o e)(ülnto da ata
ûntsrioI onde consta "Verifiçou ainds a falts do Eng.Ù Manucl Gaspar (hIMpFf) e do ErgI prulo
Almcida."'. o Prcsìdents da Asssrblcic af¡rma quc cfctivmcnte o Eng"q Mrnuet 6aspãr frlmtl
ryD ryret€nùando qualquer justificgção parå r ¡na falta. Gcrou-se urrr diálog., tro quat o Eng,i
Månì¡clG¡spar ¡firmr nilo ter falEdo (que quando viu qæ csrsvÂ cm falra- rpõ*r--l Jier cf¡cgdo
snqûelþ a ¿¿rornblsi¡ c*tava a decoær, scndo que nô mrrn€nto am qüF 

"h"å* r reunião jli d*a
sfqivamsnte torminada*. aindt que o EngJ [,trnr¡et Gaspar ksistå qus & nr6smr nlo tinha terminadq
indiesndo alnds I'o P¡qsidcnte da nssembleia qræ quando tcrrninar a scssãs dsvc .Tnand¿r 

€nccrrär å,spttia$'r, &û qrc o Frcsidqrte d¿ ;4'¡ccmblela rcspondeu quc nãa podc mandar..ençem¡r r porta doj¡rdim". o Eag'o Manuel Gaspn¡ pediu que €sta quc$ao'fossc tårnscrita na ata ,.q* * rcçlafiein,.
Cortcluiu'¡e a discussão, acrÊscsntsndo quc o Eng.o Mxruet caspar n€m scguËr ssnro¿ ¡ fclha de
p¡sscnça$. N¿da mais havando a dieer, foi coloc¿da å ara I votação, trndo sidö rprwada por maioria
som ås absteftçüe$ds Paulo A,hmeida c Manuel t¿spr¡.

Z. htewençOer ne gwcrelidrde
Ab€fi0 o ponÛo ?, rcgistaram.sc as inscriçðes de Fûbío Carrsira, David Mtrrdss c Robsto

NGIG. O Fúbio C¡rrcira r3o¡l da palavra psra guestionf,r rÉ€nca da situaçåo do IC2" esrada que
cottsidtrî ¡cr, ¡aralrnenle, "å pior da frcguesia dc Venaoít,n, ssdt yç¿ com m¿ic burlcüe. Vsrí{icou
quc lt{ pinheie com nuiæ må¡o no scu interior, alvitrrncto quç o sx€cutivo sugøísm ao Municfpb dc
Posnþal a disponÍbdliaçIo dc um sarviço accsslvet pua a limpeza dos tcm;noã e quø scja obrþåtôrio.
DsYid Mcndcs s¡geriu a colocrçðo de $n te¡rnlnal de multlbrncû na sodc 

-da 
Junla dE

Frcgucsia/CTT, coasidmando que sc perdenr rnuitos clicnæs pcla fafa deste equÍparnonto, Roberto
Neto congruulou a fitgucsia c todos pelo Ínlcío da obra na estrada dE Maå bo c*4 Cab¡0,
saliem¡ndo q{e ågors cslão arisiosos pula construçåa dos passeioc. Foi d¿d¡ a palavrn ao prcsidcntc

rì
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da Junta - Dsniel Ferreira - para rospondcr Àç qucstües coloc¿dss, Relativsffcntc ao IC2 i¡formou
que te¡n leito pressilo junto da Cåmara Municipal de Pombat c quc j* csü prcvistÊ pelo mrnos uma
pårtÊ no ôrçårnrntÕ dc 20?l das lnÊsÊstruturäs dc Portugal (tP). RclativrmÊntc ro mfio nas

florustas, rtfcrc qw é da rcsponsabilidadc da Junta dc Freguesia a lirnpcza das faixas de gcstão c as
faixas dê 5t rnctros, acrcsccnta¡dt quc o serviço quc a Cåmara Municipal dc Pombal disponibiliza é

o mais accssÍvcl. Solicitou oontudo que situaç&s mais gravcdcxtremas scjam comunicadas ao ülPS
{Grupo do lnt*rvcnção dc Pruvsrçfu e Socono), rcfcrindo que a C&nara Municipal andou Ra sómaûa
anterior a destmçar os sobrantæ quc haviam sido jd deixadns hrÉ algum tË¡npo. Rcspondendo ao
David Mendes, diz que não serå fácil ler o lerminal do multibanco, dadas as duas c,ontås (Junte de
Frcguosh c CTT), mas dcíxou a garantia de se rcavaliarcrn os prós e oß cofirss, Ao Robcrto Ncto
rsspondcu dizendo quc foi corn muits alegria quc viu tas olivciras a eomÊçûrÊrn å câir" Ê o
rcconhecsr des pcssols quÊ cß¡n cor¡tra cßtüêm âgore a vsl cF vsntsgÊns dcstâ obr¡. Quanio aos
pæscioq tspGrs quo sÊ cornçccrn ÊnhGtento,

llldio Manuel d¡ Moh aproveitou para raconhccêr guc cfctivamcnt¿ r qucsüño do tcrmin¡l do
nuhibanco fûz bdo o sonrido, pÊrâ sst¡sfa¡or as nccossidades dos clientcs gue optarn ondn vez sunos
por fazer pagånrfftos destã forms- Rcforça ao Ëxecutivr o pedido de rvaliaçüo destâ situaçåo.
Relstivemenæ ao tC2, gostaria de ter mEis informaSo em cöncttto relsliv¿mcítc ao proþo quc a
Cåmåra Municipat tÊm Em mâcs, se howc dcscnvolvirnentos e sobre ss baftrirÊs psrs contÊr e
velocldade nalgumas vía principais du freguesia cornç ¡ta Calv¡ris e nû Gaf¡ri¡. Em relaçSn À obra
na Mata do Cassl Galcgo rcferc scr urn "desfecho fantá*tico" s¿lientando que \alc a peoå å
ptrsistência*, lamenl¡ndo a demors e toda a complexidnde do processo, onaltccando a solidariedade
e a disponibilidsde das pessoas que desdr o infçio cor¡tribufra¡n psra €sta obre e hmenøndo que
aþmas tenharn colocado fantoa entraves, "As pÊssoas qne crdem grstrtitämÉ.ntr e gnacioaarnente e
de boa vontsde e que sâo çsnt€nff de vermoilsnses q$ç têm feilo issp e essçs é que Eão dc rcgistar'!.
O Pncsidsræ da Junta responde, relativamentc ao [C?, quc ncfi sé l¡cr tsvÊ scesso ao projeto finsl e
guc provavslments só quardo vier validado dss lP é quo ter{o aessso so rnËsmo.

Foi ercsrmdo o "Pcrlodo Antcs da Ordem do Dia" s pûssou-se Fera o "Pcrfodo da Ordem do
Die".

U . PgRicfio DÀ ORDEM DO DTÂ
t" AprreeentrçSo e dircuúc¡o d¡ ÀduUsde d,r Flquesl¡ de tó.{lt'2û1û r t7-{t?-2{tlll, c

ritu¡çlo flnrnceira d¿ ftntn dr Frrynerla;
0 Presidsntc da ,.ô.sscmbleia ref€riu foí enviado o documento que explana a a¡ividade da

frcguesia neste pErlodo e question¿ o President€ da Junþ se gusr eerercct¡tar at$&.rå coisa. Þanicl
Føreira usa da palavra parn referir o inicio d¡s ¿tividades de primcira intervcnção que sonþ com 45
voluntåriog, *'o qu€ é de louvtfn. Refere qrc o recinto dÕs monr*oc cstå conÊluída, est¡ndo a
agurdar s instalação daç cånnrss c que terá um horário dc ftincionamsnts dcfinido. Rcfl.rç a ¡tua,çIo
doe bcmbog em Vcrmoil como ftrnra de celebroçüo do Þi¿ dos Avós; regictå com agrado zcrr c.¡sos
ativo* de COVIÞ-I9 na frtguesia, indic¡ndo haver 5 cærs no concclho dc Fombat, Corn alguma
alegria infonna que virá no decornur da pÉxima sÊrnûn& umÊ récniêa p¡¡a rvalisr ¿s rufnas romaflåf.
Rsferiu eÊtar t lnsistir no pedido dc r¡¡n ccoponto psr¡r * Mata do Casal Galcgo, apÊsår dc já ter tido
um&'negt'. Referiu s Ênlr€gs do montante dc 460,6J€ de um roral de t214,89€ por pûtÊ da antiga
eomicaõo social de fr,egucsi* scndc que ccrca dc 750,00€ focam uilizadoe p¡ra pagaffÊnrû dô
fi.¡neral de uma pessoå c$Ënciãda. Por frra uma palavra de apreço ao Ramiro Pontc - colaborador da
Cåm¡ra MuniÊipal dc Pornbal - tcndo sido estc dia o sou ültimo dia ds *abalhq uü¡Ê ìr€a que se
reformou, dckando o seu agradecirnento Ëm nomé da Fregucsia ds Vermoil por todo o se{r Ìrabalho
efauado.

Fábio Carrcira inscrÊveu-se pårå rçferir que de facto o Í¡ltirna mês fci inrenso pãra r Junta dc
Freguesia, com muit¡ stividåde feitã, e questionou o $(Êcut¡vÕ gobre ¿ forma de distribu¡çtr dss

{ì
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máscarlas, sugerindo que a$ mestnas scjam cntragues em rnäs ås PessoEq como åcontÊcêL¡ ña
Freguesia de Pombal. O P¡rsidente da Junta rcspondcu que não vai alterar a form¿ dc discribuiçäo
das rendo quc I Junu de Freguesia õntregs uma por pessoâ c tod¿s es Êntr€ßâli sãomåscalzs,
devidsmente ragistadas"

Illdio Manucl da Moea usou da palavra psra qußËtirnar ¡obrc o próxÍmo ano letivq: se vai ou
não hawr divisåo de turmas, como vai ñ¡ncionar o rcfcitúrÍo, ac. Qrcstionou ainda sobre a obra do
açude e sobrt os monstrüs questionou se É apcnas um dcpósito dos monstnrs ou se hå mqis algum
tipo dc ¡tslduos quû pcgsð ló ser cslocadq como par cicmplo rcstos dc obrss ou sobrgrtcs-dos
jsrdins" rcfe¡ir¡do a imporlånch da divulgação desie scrviço, d¿¡fo o seu tnvËstimento, pclo quc
dcvcr{ scr utilizadq da mslhor form¿.

O Prcsidcnte da Juna respondzu quc rclativamentê ¿r próxirno ano lcfivo, rerçbcmm n¡
pæsada scgunda-foira da pstte da egrupamcnto a propCI$ta da orgånica das escolæ c nada rcfcrc
divicão dss tun¡ss, sendo quc sc prcvê r criaçâo Ot ¿âi¡ grupas'(prÉ+scotar + o lo ano scña um
8ruPo, c oc f, 3o e 4o anls ryrão un outro grupo), scndo que Esæs dois grupos vão rrabalhar ffimprr
de .{ormn independente. Rcfcriu que hâ ainda questõer u ioerrr resoþid-¿s i mclhond¡s c gue serÉ
rcalizada uma ¡stmiilo ïm o agrupåmsnti¡ para dcfmir e forma de funsiona$cnùo adequada I
$u"çeo quc æta$os s viver. Ainda relûivamcntË ao ceoüû esælar foi eom muiüo agradoquc Doriel
Ferrcira referiu a oolocação das tabclas dc basquckbsl. No que concerîe ao Açude rcfcriu quÊ ss
obras estllo. neste momsnto, p¡redss, cspcrandoque flô prazodeduss serfianss r* ¡n¡r¡c o p*rtdåo.
.AcrcscËnhou que falou cotlt o Prcsidentc dE Cårnara Vtunicipat de Pombal scbre a possibilidde dc sc
fa¿cr urn pünluË de mcründat numa ilhr, idcia quc foi bem Ecolhida- No que .o".*,*" åos nnonstres,
seró aper:as is*o - çontcntor dos monstns. Conludo, ¡rfcriu quc poderá rcr disponibilizsdç
{crnpreat*dc) um t€$eno pela Cårnarr Municipal de Pombsl onde pcssam ssr colocados os scbrante s,
tendo sido Ë8ã sugcståo bsm ncolhida tambern. Pe¡ranæ e¡tl siruaçåo, I conhcccndo tf,o bem a
Êeguesi4 llfdio Manucl d¡ Moa falou nos casss de poniculares quc ia"á* p€guenâr obras r,/ou nos
sobEnles do.iardim c na nccessidåd€ de um sspaço na fregucsia oàOc a"pori'tur'csæ tipo dc ¡esiducs"
s,Tg€rindo qm a Junta dc Fregueuia srie um cont€ntorlsÊ*rco pro cstce fins. Estc assuntc gorou umdiúlogo des quc*Õcs legais para a cxistência dgstss equipamcntos ç rcspøt¡va utiliz¿s¡o, com
o mmpromisso por panc do Prcsidenæ da Junta ¿valiar e situação c a possibílidadç de criaçËo deetc
sçfviço.

2" Apcr*atrçlo c dircuesro d,0 novo ¡ite dr Frugucrir ds vermoil
O Prtsidcnte da Junta iniciou sstÊ ponto disendo quc foi pedido ao Anselmo Cånara quc

fr¿cs$s üma "re¡fte.rå" ¡o site da Ju¡rte de Frcgucsiq pæssndo a palavra ao Anse¡no pam faacr uma
brørc ryrcscntaçilo. Refrriu qu€ î idcias principais dcsra deraçllo do sitc fararn r rnãdcrnizaçeo da
imapm, e feeilitaçgo da cffiteúdos e ¿ f¡cilidads dc ¿c€ÊËr Á informaçeo. Apresentou um novo
logotipo da frcguesia, que nÊo substituindo o brasåo (imegcm institucional ¿a iicgo"sia), podr ser
t¡tllizado cm situaFcs msnot¡ fonn¿i& dcs¡nuvia¡ldo a imagun canegadn que o brafu æm. Ansl¡no
Cåmar1 fcz una sprËsntaçûo detalhada do stte e das suas oår¡as fun"ionalidades, salisÍtando ßcmprË
qua a ídcia é o sitç ser m¡is dinåmico, deíxando o convitr a tudgg para colaborarvn com os meis
diversos contributo¡ {breve spt€$em¡ção dos membrns que compõem o executivo e r assembleia,
fotogmfias da &eguesia, tsxtos sobrc a história da ñeguçgiå,.."), of.".r,do nmb&n sme forte
interûtividåde çorn as asrociaçtes" M¡nucl Gæpar questionou so sstará no ¡itc r informaçilo dos
seryiços prtsùtdos peln Junto dc Freguesia ¿o que o Anselmo Côrnara rcspondcu quc sim c mostrou
os inúmsros eewþos. Fábio CEnaira sugcriu quc se mantive$sÊ o mlo das inadnVfotos a Fa.rìerun8 v€ø que isso densa alguma dinâmic¿ do *ite e (esrando ligado å ¡rca) reftñu csra¡ cu¡ioso dc
cstnç ficârá o site quando consultäde no telcmóvel. Robrrto Ncto rcferiu icr ront* à exisiênci¿ de
rnuitos msnus e dcixou no âr ¡¡ rugeståo de divulgação no she de h¡do e quc são scrviçor, Ërnprgses Ë
comércios da *cguesia, dc fumta I pnlmovÊr or mcsmos. Sugeriu t¡mb¿,l u* opnço de ;ajude,,,
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ondo seje permitido eolocar as "ditås" qucstôes frequcntcs, Èorn pÊrgunts$ c tcspûltss. Leonel
Lourcnço sug*iu a colocaçün de wn mapa dc fieguesia. Pculo AlñEiù rcfcrìu qus no perfodo do
confina¡cnto ïdenrificou sltios f¡ntásticos na f!,egucsia c que poderiam ser rc¡rat¿dos no site,
associados esscs locais a rôståurmtaq pætelrrias. alojamenlo loc¿l, erc. Psrfci¡ G¿spar usou d¿
palavra para dizcr quc mais irnpottantc do que a mudrnça da imrgem do sTte, é o conterldo e a
atualizaçäo do mesrno, pcnsando cm lodos os vcrmollcnsçs c sobreludo nos crnigRntes qu€ goståm
de ssb€r o quË sc passå nâ su¿ ErrÊ" lnnçou o dcsafio å Juna de Freguesia qu€ ryoste na atualizaçto
c dínômica do siæ. flidio M¡nurl da Mot¡ paraburizou a Junta For fftå iniciativa c pelr criâção då
imagenr *'F'regucsia dc Vcrnroil" muitc bonita c dinämica, Sugeriu r cdaçüo de um espaço pffs f,

cducoçåo com grode destsquc; e foi s¡nda soliclndo que constårse no sitc o boletim d* tt*uæis
'Tloocias de Vertroil" e o livro do Padrc Américo Fenrir¡ '{ú'cnnoil - Rctalhos dr rua higtôria,", a
gahrir dos hcsidcrrtæ da Junta dc Frcguesia c m¡¡it¡s fotografio¡ da fregucsir.

No fin¡l da aprcscntaçåo e rcgisadas rodrs æ sugestôes - muiro bcm acolhidar pclo
Prcsidentc da Junta - o rncsmo lprovehou pa¡û i &lsr ds lntençto de criaçto de dols trilhos ns
ftcguesir dc Vermoil - o rilho de Joåo dc Banos e o ¡rilho &s Rufnas Rom¡n¡s. Ac¡rsccntoü ¡indû
quc tèm conhccimcnto dc quc o Município dc Pombal esÉ a pcncar "csticst'r o p¿sscio ribcirinho rté
Albcrgarir dos Doa¿.

III . PERiODO DEFOÍS DÂ ORI}trM DO DTA
l. Intcrvcnçõ¿¡ do plbliø ßsirtsntû
O P¡esidentc d¡ Asscmblcia saudou o público ¡ssistsntc, louvando o bom nfirncrc dc

participantes na público ¡eafirmando que vale s FËns ssir da €eritro da frugucsia e dcsccntrslizflr as

¿ssembhits, referindo o bom acolhimento na scde do* Caçadorus de Vermoil- Dcu-sa infsic å
intaruenção do prlblico assisente corn Her¡nlnio Pgnæ quË spru$rrto{¡ ô $Ëu la¡rr¡ntû pclo nrimcro
cicv¡do dc pinheiros sosos 6m risco dc cairn nâ êõtff,då que liga Vcrrnoil å Ctlvari¡ c ao Cs¿l da
Ords,m. rec,ef,ndo quc sô ss intcrvcnlra depoir ds ÂcontËcsr algo grave. Tclms Sastos parrilha de$c
lamentq eaunciando uma situ*@ particular quando um pinheiro c¿iu Å s.r¡a åtntc c quc terá
reportado I mes¡nå ao entilc Prcsidcntc da Juntg" mas qüe atÉ ao momcntü nada fbi feito. Nestc
Êmbito, o Psulo Alme ida supriu que fossc fþita urna scssâo de esclarecimentos sobre or pinheiros c
o nemåtodo. Nadlia Marques r:forçou pcdidos jå anæriormente fcitos ao ü(Ëcutivo, pdindo qjuda
rclativ¿ncnte âo ê¡(tÊsso de valocidadc, na cctrÊda da Calvaria - Cauvieira, qræixrndo-se das altâÊ

velocidad€s a que ali cirsulûn scjam vcÍculos ligciros, pesados ûu rnotas, colocandq quem ali vive
su eircula a pé, øn petigc, Refcriu que csta situação é ums 'q$ergonha" c que dede 20t5 anda a
pedir sjuda, mas s€m suçcsso. Lnmenùou tqmb6m p absndons a que f,omrn deixEdns as rufnss da
Tslhrda dssdc 2017, exportas a c4u abcrto, som silvss, måtÕ, Èwss d¡ninl¡¿s.." sujcibs a

ïnæmpdriee. Sugcriu a colocaSo na fæguesin dc urn aleatrão (contcntor pareos clocuodomésticos) c
dissc ainda quc veder o acçsso âos monstros vai fazcr corn qu? o liro scja coloc¿do noutros sÍtios
(ccc.: pinh*is), Adclino Fcrrtirr do¡ Sañtos rcfcriu quc a cstmda na Rua Mcl Doea sÊ sncrntra
partida. tunadcu Santos qucstionou aËËrcs da remodclação do moinho do Abmlhû, fala¡rdo da
impcrtåncia dcstc local. Virgflio F¿ncira questionou dilttancntc o Frasidcntc ds Junta de idøtificou
o pinheiro quc estå a cair, se hå algurn pro.ieto de æqualifìcação da fonte d¡ Cdvuia. Alertcu s¡nda
pffâ ü necessidade de alseü,oûmento de c€rcs de E00m de €sfada na nm da Fonte e qu$thõou se â
cstrada qrc. ligp a Rua do 5ol ås rulnas vai ser intervencion¡ds Nlo h¡vendo mnis questte+ o
PæsidenE da Junta rcspondeu quc relativamÕntc årls pinheiros sËeos em risco dc c¡ir foi solicîþdo à

no vere¡dor a produçÃo de un edital quc sÊni coloc¡do nos pinheiros cm risco c posærionnørtc (15
dins depois) ¡crão cort¡doq scndo quc a idcia søå atr À C¡lvsi¿ screm cç¡tsdoc ccrç¡ de l0 metros
para cada lad,o. RclativåmÊritc !o Gx€cssÕ dc vclocidadc; rrfrriu cstnr a pressionar junto dE Câmara

rì
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Rua João de Barros, 32

3105-442Vermoil N.I.F.: 507674065

ATAS 50Folha

Muaicipal de Fombsl, 80 quç Nat{li¡ M¡rquçs ræpondcu tcr rccebido snrr csrts da C5mara e qræn$ accia os sst¡s Er8um€nt{tsr eurdo que quaþuer soluçso "quc noc possr d[darr' É bcnrvinds,
sciam phos' lombas,... o FresídeftË d¡ Junt¿ Êompromçtrr¡-¡s r ftlar ioUrr o-*omq oeo upor,o
dcsta estnds' soûn o Presídenle dc C&n¡ra. Ilfdio Ma¡¡rnt de Mor¿ imcn¡cio pqa rcfarir quc sürüs
quc a ma.kr naccssidsdo dos vsmoltrcnscs ë r segur¡nç¡ rodoviûria e que teû åfct¡v¡mcr¡æ ¿o tn*
meiog fi¡icoe - s contrpltr/dimi¡uir r volockl¿d¿ - e qrro ccrnpÊts ¿ öe¡ñara f*gnHerf ¿. port tagit cria¡do o¡ ncics dt contonçðo dc vclosidadc. O-Plcridcntr dr, Jurua son(,ilrus å rr*pon6.t ¡*
qucctõor colqo¡dts e rtlativamcnþ ås n¡fnås rrnrstra:¡ l¡rncn¡ o csado des mcÉñrß e q""-üi*1,*,
degttdtdo tenlo not rlldno¡ anos, bndo sido cfiáiv¡nonæ dcix¡d¿r æ a,b¡,¡dono. ng,rond" pela
vtnd¡ da tdøics nn prúxirnr *nânr rprovcitnndo poa a grcsdr,omr so[tc como sG poãcrão airdo
pa0E83r' RalañvrrmrnÙc âos lnon$ûu$ nfçriu que cstlo dcfinidos os horùto$, rrs tr,rn¿* €sta¡doafx¡do¡ os conlstûß PaÊ {Fc saja porslvet &ær mrrcrçüci além do horlrio 

"*¡pu¡¿"."ùo 
qu,

Eonoûnê ao chlo *ftfu quc o rîermo jÁ fui podido e quc cstá a agusrds r.sposta sc virú c r vir
ondc ecr oobcsda RçlativamenE I ssr¡d¡ nr Rm Mal Docc connpiomcæu-sË ¡ ir. ao local csn o
Eag.e Nuno lt{ot¡ t av¡liar.a rituaçro. Qrnnto ¡o rnoinho do Abrmlho, D¡mfcl Fcrrcir* ii, j¿ to,pn¡¡ima& o P¡csidenu da Cåman Munbipet, la8r¡ clu€ n[o åcrË¿irs ;r¡¡¿-úiãongto n*prúximos anoe. Reldlvsmcsþ ù fontc d¡ Crlvarin sspsrû ænrcguir fãæreinda urgurrfl co¡;îgtú ao
ftn¿l do snû. Qusrto È csbtdr da Rr¡¡ do $ol, rcnrlu j* rer ped'ido å Cårnår¡ h{ñi"ipJ;ã **"
Itluno MotL cstsndo a rguardar quc Es esr¡rdas rþ.qræ¡å ana scþrn intencnc¡ûnûdü&ilpooøu quo
sm s¿tp*¡brc rcJa fcilo. Yn8fl¡" Furreira qucixou-sc s¡nd¿ d¡ nro timpæa anr å*ore¡ prlo ra"r o o
T*tetp t lry* pcdiu quc o tltrtËßr pana Ê,stas situ¡çocs, qui procedr* * ädii,crcr,
ch¡murdoa PMU.

Nlo h¡vcndo nnd¿ mai* a Fål&r, o Præidcnr do Masq llldio Manual da Mota agradeceu a
PGËcnça dc todo& ¡ponsËlhando.os ¿ cuidaæm dc si c dos scus nes¡es teñpos dc pindcmþ c
docltrcr¡ cncemdr c r sæsão' 

-*_8 ry{g quc ñÊlnc moñûr1ro o E¡rg-o uanuä cgcp,¡t ¡¿ i¡o uc
eFconüavå pltsn&r ncm o Ë48.o Faulo *lmåida que rinha inform¡do d'a nscæid¡de de sairmtc¡ do
f¡rn dâ sGssão pon Foth'os profirsiorrair. lavr¿ndo-se a prcserte dn quc t ai rc" ¿*¡e*i""t 

"p-uu¿,por mlnuta c a¡sir¡¡d¡-

la

ì
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